

Categoría: Planificación Física Gobierno

Creado: Martes, 19 Enero 2021 10:13

Escrito por Leidys Ruíz Licea

Visto: 580



La provincia cuenta con un total de 59 asentamientos humanos urbanos, de ellos se creó el Catastro Urbano en 46, priorizando las cabeceras municipales, quedando pendiente para el próximo año la cabecera del municipio Jaruco.

Se emiten Certificaciones Catastrales Urbanas en las cabeceras municipales de Bejucal, San José de las Lajas, Santa Cruz del Norte, Madruga y Quivicán y en los asentamientos Tapaste, San Antonio de las Vegas, Zaragoza y Arcos de Canasí. El resto de los asentamientos se culminarán según lo proyectado para el año 2021.